



ENGLISH FOLLOWS

Décès du Professeur Anatole Joffe 1932-2020

Montréal, le 9 octobre 2020. - Le mathématicien Anatole Joffe, professeur et chercheur retraité du Département de mathématiques et de statistique de l'Université de Montréal, est décédé le 28 juillet 2020. Il a aussi été le directeur du Centre de recherches mathématiques de 1973 à 1982 et membre du conseil de direction de la Société mathématique du Canada (1978). La communauté mathématique lui doit beaucoup. Nous offrons nos sincères sympathies à sa famille et à ses proches.

Pour en apprendre davantage sur ses importantes contributions, nous vous invitons à lire ce texte hommage rédigé par le Département de mathématique et de statistique : [« In memoriam » : Anatole Joffe](#).

Source : Centre de recherches mathématiques, communications@CRM.UMontreal.CA



Obituary Professor Anatole Joffe (1932-2020)

Montreal, October 9, 2020. - Mathematician Anatole Joffe, professor and retired researcher from the Département de mathématiques et de statistique de l'Université de Montréal, died on July 28, 2020. He was also the director of the Centre de recherches mathématiques from 1973 to 1982, and member of the board of directors of the Canadian Mathematical Society (1978). The mathematical community owes him a lot. We offer our sincere sympathies to his family and loved ones.

To learn more about his important contributions, we invite you to read this tribute text written by the Département de mathématiques et de statistique: [“In memoriam”: Anatole Joffe](#).

Source : Centre de recherches mathématiques, communications@CRM.UMontreal.CA